



Collège et patrimoine en Charente

publié le 02/09/2013 - mis à jour le 18/06/2015

Descriptif :

Cette initiative du Conseil Départemental en partenariat avec la DSDEN de la Charente, a pour objectif d'éveiller et de sensibiliser l'intérêt des jeunes charentais pour le patrimoine archéologique et historique. Plus d'informations sur le site du Conseil Départemental de la Charente.

Depuis la rentrée 2013, les collégiens de Charente accompagnés de leurs professeurs, ont accès aux nombreux sites patrimoniaux du département grâce au dispositif « **Collège et Patrimoine** ».

Cette **opération initiée par le Conseil Départemental** en partenariat avec la DSDEN de la Charente, a pour objectif d'éveiller et de sensibiliser l'intérêt des jeunes charentais pour le patrimoine archéologique et historique.

- ▶ Les pré inscriptions concernant les projets 2015/16 sont ouvertes. La fiche à retourner est téléchargeable sur le site du Conseil Départemental de la Charente. **Les inscriptions sont à renvoyer au plus tard le 24 juin 2015 (pour une sortie entre septembre et décembre 2015) et avant le 15 décembre (pour sortie entre janvier et juin 2016)**
- ▶ Fiche de pré inscription et renseignements complémentaires sur la page du site du [Conseil Départemental de la Charente](#) ↗



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.